

## Otros tres oros para el atleta torreño Ángel Salinas en los Regionales de veteranos

*Hoy se ha proclamado campeón en las pruebas de 100 metros, 200 metros y 400 metros en el campeonato disputado en el estadio Monte Romero de Murcia*

12/06/14 – Más títulos para el currículum del torreño Ángel Salinas en las categorías de veteranos del atletismo español. Y es que en la mañana de hoy domingo 12 de junio Salinas ha sumado tres oros en las tres pruebas en las que ha participado en el Campeonato Regional de Veteranos al aire libre celebrado en el estadio "Monte Romero" de Murcia. El velocista torreño se ha impuesto en las pruebas de 100 metros (13"57'), 200 metros (28"04) y 400 metros (1'04"), mejorando sus marcas personales y demostrando que llega en un gran estado de forma al Campeonato de España que se disputará en Elche entre los próximos 24 y 26 de junio.

Estas medallas se suman al amplio bagaje de Salinas, cuyos últimos logros fueron una plata y un bronce en el Campeonato de España de atletismo en pista cubierta disputado en Antequera (Málaga) el pasado marzo.

